
 VERBALE ASSEMBLEA COMITATO GENITORI 

 
 
In data 03/11/16 ore 21:00 si è riunito il Comitato Genitori alla presenza del consiglio direttivo e di alcuni 
genitori rappresentanti di classe, con il seguente ordine del giorno:  

‐ rinnovo consiglio direttivo; 

‐ progetti dei plessi; 

‐ modifica statuto; 

‐ varie eventuali; 
 
si procede con l’elezione dei candidati rappresentanti di tutti i gradi di scuola. 
 
Plesso di Cavenago: 
‐ Scuola infanzia:   ‐ Gabriella Romeo 
                                     ‐ Sara Fumagalli 
‐ Scuola primaria:   ‐ Mara Montalbano 
                                  ‐ Sabrina Villa 
‐ Scuola secondaria:  ‐ Daniela Stucchi 
                                     ‐ Clara Colombo 
‐ Tesoriere:     ‐ Annalisa Giardinetti 
 
Plesso di Caponago 
‐ Scuola primaria:   ‐ Veronca Forcati  
                               ‐ Simona Marcucci   
‐ Scuola secondaria:  ‐ Marisa Ficocelli  
                                    ‐ Laura Ciammarughi 
‐ Tesoriere:     ‐ Claudia Viganò 
 
in seguito si procede all’elezione del: 

‐ Presidente:     ‐ Marianna Pelucchi  

‐ Vicepresidente:   ‐ Roberta Mazzatelli 
 
Progetti: 
 
Plesso di Cavenago: 
 
Sono illustrati i progetti del Comitato per l’anno scolastico 2016/2017: 
 

‐ calendari; 

‐ festa di Natale; 

‐ mercatino di Natale per primaria e secondaria; 

‐ StraCavenago; 

‐ festa di fine anno scolastico; 

‐ progetto sport per la secondaria; 

‐ laboratorio di informatica corsi su territorio per la secondaria; 

‐ festa di halloween per la scuola dell’infanzia con pesca dolcetto/scherzetto; 

‐ pesca di Natale per la scuola dell’infanzia. 
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La Signora Clara Colombo informa i presenti che potrebbero essere regalati alla scuola di Cavenago n. 20 PC 
portatili  con  Windows  ma  privi  di  software  base;  chiede  la  disponibilità  di  persone  per  lo  Start‐up  e 
manutenzione dei PC e finanziamenti per l’acquisto dei software necessari. 
 
Interviene la signora Laura Mauri con la proposta di un progetto per ragazzi dalle medie in avanti, che consiste 
in un corso di difesa personale. La società di karate terrà un corso teorico e pratico: la parte teorica verte su 
cos’è il bullismo, mentre la parte pratica consiste nelle tecniche di difesa personale. Gli incontri hanno una 
durata di un’ora e quindici minuti (75’) alla settimana per un totale di sedici incontri al costo di 65€. Inoltre 
si chiede di pubblicizzare sulla pagina Facebook del Comitato la serata di presentazione del corso. 
 
 
Plesso di Caponago: 
 

‐ calendario per primaria e secondaria; 

‐ mercatino di Natale per primaria e secondaria; 

‐ festa di Natale per primaria e secondaria; 

‐ festa di primavera per primaria e secondaria; 

‐ festa di fine anno scolastico per primaria e secondaria; 
 
Interviene la signora Braglia per la presentazione di un progetto dell’associazione Industria Scenica presente 
sul  territorio di Caponago. Consiste nella partecipazione a un bando PON per  la  scuola chiamato “Scuola 
Attiva”: è un progetto per  rendere attivi  i  ragazzi delle elementari e delle medie con attività culturali  sul 
territorio come corsi di inglese e attività ludiche. La signora Braglia chiede al Comitato Genitori di avvallare il 
progetto con la firma del presidente. Il bando si chiuderà il 14/11/2016. Questo progetto è stato studiato 
insieme ai docenti della scuola al fine di integrare e aggregare i ragazzi.  
 
 
Modifica statuto: 
 
Per soddisfare le esigenze dei due plessi sono state apportate delle modifiche allo statuto: 
 

‐ trasformazione dell’assemblea del comitato in un’unica assemblea plenaria ad inizio anno per eleggere i 
rappresentanti del consiglio direttivo e per presentare i rendiconti di plesso da parte dei tesorieri; 

‐ creazione dei Coordinamenti di plesso per gestire al meglio le attività sui due paesi e per creare maggiore 
unione tra genitori e scuola nel singolo paese; 

‐ rilievo alle attività raccolta fondi; 
 
Lo Statuto modificato sarà pubblicato sul sito della scuola.  
 
L’assemblea termina alle ore 23:00. 
 

 
Il Presidente 
Marianna Pelucchi 


